



RIONS UN PEU



- Un homme entre dans une animalerie : Bonjour, je voudrais 20 rats, 30 souris, 3 douzaines d'araignées, et autant de cafards, s'il vous plaît. Mais, qu'allez-vous faire de toutes ces bestioles, lui demande le vendeur ? Je rends mon appartement demain et on m'a demandé de le remettre dans l'état où je l'ai trouvé.
- Deux singes discutent dans un laboratoire : Tu vois le type en blouse blanche là-bas ? Eh bien, j'ai réussi à le dresser. À chaque fois que j'appuie sur ce bouton, il m'apporte une banane.
- La maîtresse demande à Toto : À quel temps est la phrase suivante : "Il pleuvait fort ce jour-là". Toto répond : Un sale temps, madame !
- Un homme va voir un médecin parce qu'il a des problèmes de mémoire : Docteur, s'il vous plaît, aidez-moi, j'ai des pertes de mémoire ! Que dois-je faire ? Le docteur lui répond : Commencez par me payer tout de suite !

LES ANNIVERSAIRES



- Mr JARDEL Jack le 11 mars.
- Mme ROUFFET Solange le 11 mars.
- Mme LEGOIFF Paulette le 16 mars.
- Mme GIRARD Paulette le 19 mars .
- M. DA COSTA Alberto le 24 mars.
- Mr FERNANDEZ Félix le 25 mars.
- Mme DUFOUR le 31 mars.

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière le vendredi 3 mars.

ILS NOUS ONT QUITTÉS...

- † Mme Buet Marie-Josèphe le 13 février.
- † Mr Léon Jabiol le 20 février.

N°66



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES

MARS 2023



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Il y a bientôt 6 ans, naissait notre journal, « Coccinelle, le journal qui donne des ailes ». Créé par un petit groupe de résidents, il avait vocation à « mettre noir sur blanc quelques idées pour informer sur la vie de notre Maison ». 66 numéros plus tard, il a survécu à bien des aléas (changement d'animatrices, confinement sanitaire, décès de plusieurs résidents fondateurs ...). Grâce à la ténacité du comité de rédaction constitué de résidents très investis, à celle de Muriel, notre animatrice, de Baudouin, notre correcteur orthographique, et de Bernard, notre facteur, j'ai aujourd'hui l'immense plaisir et la grande fierté de rédiger l'éditorial de ce 66ème numéro. Mme BUET, membre fondateur et très engagée vient de nous quitter (voir plus loin), mais je suis certaine que vous saurez prendre le relais et que Coccinelle, preuve vivante de la vivacité de notre Maison, de ses résidents et de son personnel a de beaux jours et de longues années devant lui. Oui, il se passe beaucoup de choses dans notre Maison, et nous sommes très heureux de le faire savoir à nos nombreux lecteurs.

Fabienne CHARDIN

M A R S

Mars arrive

Mars arrive ! Mars arrive !

L'hiver est à la dérive

Il s'en retourne au placard.

Mars est là, et ça repart !

Mars arrive ! C'est la fête !

Presque on change de planète.

Le printemps est pour bientôt

Presque on oublie le manteau.

Mars arrive ! Mars attaque !

Mars arrive, bientôt Pâques

On est sur Mars, bienvenus !

C'est gentil d'être venus !

Michel Astre



D I C T O N S

- Quand mars bien mouillé sera, beaucoup de fruits cueilleras.
- Quand il gèle à la Sainte Gertrude, pendant 40 jours, l'hiver sera rude.(17 mars)
- A l'Annonciation (25 mars), les hirondelles viennent annoncer la belle saison. A la Nativité (8 septembre), elles nous quittent avec l'été.
- Mars sec et beau remplit cuves et tonneaux.
- Des fleurs qu'en mars on verra, peu de fruit se mangera.

BONNE FÊTE

- Léa le 22 mars.





EN FÉVRIER IL Y A EU...



Jeudi 2 février, nous avons fêté la chandeleur en dégustant des crêpes préparées par les résidents.



Mercredi 15 février, Véronique accompagnée de ses deux chiens: Romy et Mozart, nous a proposé de faire travailler notre mémoire sous forme jeux. Un moment plaisant pour les résidents.



Mardi 7 février, comme tous les mois nous avons reçu avec plaisir Maryse et Michelle de la bibliothèque de Châtel Guyon qui nous ont proposé une lecture des œuvres d'Alphonse Daudet.

Mardi 21 février pour mardi gras : fabrication de bugnes que nous avons dégustées l'après-midi entourés des membres du personnel costumés pour l'occasion. Moment très convivial et agréable.



Jeudi 23 février, nous avons assisté à la Messe des Cendres célébrée par le Père Guillaume accompagné de Nicole Besacier et Mr Beaulaton. Nous venons d'entrer dans le Carême. Cette année, en l'absence des temps de prière hebdomadaires comme les autres années, nous en profitons pour vous rappeler que la chaîne KTOTV est disponible sur toutes les télévisions (chaîne N°29), vous pouvez y suivre de nombreux offices et temps de prières.



Vendredi 24 février : rendez-vous avec les enfants de CE1-CE2 de l'école de Loubeyrat. Dans le cadre de comb'images notre projet d'écriture de chansons à danser a débuté. Ensemble, nous avons composé une chanson sur le thème de la nature, accompagnés de William, musicien. Zsófi et Sébastien, membres de l'association les Brayauds étaient en charge de la partie chorégraphie. Un moment agréable à recommencer.



Lundi 27 février : la nature était au rendez-vous avec deux fleuristes : Christelle Giraud et son apprentie Laurine . Elles nous ont apportés des brassées de fleurs pour composer des bouquets individuels et des petits plants de jonquilles et de primevères que nous avons réunis pour faire une composition. Chacun d'entre nous a laissé libre cours à son imagination.



Ce fut un moment très agréable, plein de couleurs et de magie qui nous a permis de voyager dans la nature. Nous remercions Christelle et Laurine pour leur générosité. Merci à elles d'avoir partagé leur amour des fleurs et de la nature.

UNE PENSÉE POUR...

Vendredi 17 février, suite au décès de Mme Buet , Mme Chardin et Muriel ont organisé un temps de recueillement, auquel tous ceux qui le souhaitaient ont pu se joindre. Mme Buet, résidente depuis l'ouverture du nouvel établissement en mai 2016, était présidente du CVS et membre fondateur et actif du comité de rédaction de Coccinelle. Elle est décédée le 13 février dernier et nous tenions à lui rendre hommage pour son rôle dans la vie de notre journal.

PORTRAIT DE NOUVELLES RÉSIDENTES



Mme Monique Faye est née le 10 décembre 1934. Elle vivait avec son compagnon à Châtel Guyon. Elle a deux garçons nés d'une précédente union. Mme Faye a aidé son premier époux qui avait une boulangerie pâtisserie, puis a travaillé aux thermes à Châtel Guyon. Elle apprécie les jeux de société, la belote, les animaux, la pâtisserie.

Arrivée au RDC 2 le 8 février 2023, nous lui souhaitons la bienvenue parmi nous.



Mme Micheline Charles est née le 15 octobre 1931 à Chamalières. Elle était mariée, elle a un fils. Mme Charles a été vendeuse de télévision puis a également travaillé comme aide ménagère

Elle aime le tricot, la musique, les mots croisés, le jardinage et la cuisine.

Arrivée dans notre établissement au RDC 22 le 15 février 2023, lui souhaitons qu'elle se plaise parmi nous.

QUOI DE NEUF ?

- Exposition-vente de vêtements: le mercredi 22 mars à partir de 14h30, aura lieu l'exposition-vente de "Facil'en fil". Le catalogue est disponible à l'accueil de l'établissement, n'hésitez pas également à demander un exemplaire à Muriel ou à consulter le site internet : www.facilenfil.com
- Dans la **nuit du samedi 25 au dimanche 26 mars** : changement d'heure, il faudra avancer d'une heure vos montres et horloges.

